

入梅の頃となり、落ち着かない天候が続いておりますね。皆様、いかがお過ごしでしょうか？
いま、子どもたちの間では、虫探しや身体を使った遊びを積極的に楽しむ姿が見られています。
梅雨の季節でも、室内で思いきり楽しめるような『雨の日製作』や、平均台・巧技台など身体を動かす活動を取り入れていこうと思います。今月もよろしくお願ひいたします。

ねらい

『自分なりの表現方法で思いを主張し、保育士に気持ちを十分に受け止めてもらいながら安心して過ごす』

『梅雨時期は室内で十分に身体を使った遊びを楽しむ』

『園生活の流れに慣れ、身の回りの始末を自分でしようとする』

『気温の差に留意し、水分補給や衣服の調整などをして健康に過ごす』

6月1日から新しいお友だちが つき組の仲間入りです！

たくさんあそぼうね♪
これからよろしくね！
皆さま、どうぞよろしくお願ひ
いたします。



絵本が増えたよ！

10冊の新しい絵本が増えました。

- ・おばけのてんぷら
- ・ぶーぶーじどうしゃ
- ・ころちゃんはだんごむし
- ・もったいないばあさん
- ・ぞうくんのさんぽ 等々



面白そうな絵本が集まりました！！

退園したお友だち

転居のため4月いっぱいまで
退園しました。

おしらせ

・これから夏に向けて汗をかく機会が増えていくと思われます。寒暖差もあるので、調節のできる薄い長袖や半袖などお着替えのご準備を多めにお願ひいたします。

また、持ち物のお名前が薄くなっていたり、お下がりなどお子さまと名前が異なる際は、お書き直してください。

お手数おかけしますがよろしくお願ひいたします。

・つき組の入り口横に、お知らせスペースを作りました。園や区、クラスからのお知らを随時更新していきますので、ご覧ください。